

Sitzung 2025-05-14

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div>• Es sind noch Semesteraufgaben übrig: z.B. FSler, Seiten-aktualisieren, Dokumentation schreiben, etc.</div><div><div>Datum</div><div>14.05.2025</div></div></div>	
<div><div>• Es gibt eine neue Ophasenleitung für WiSe 25/26</div><div><div>Zeit</div><div>18:00 - 19:05</div></div></div>	
<div><div>Redeleitung</div><div>Jan R.</div></div>	
E-Mails und Post	
<div><div>BigBlueBuddy</div><div>Alex L.</div></div>	
<div><div>• Kummerkasten: Wunsch nach mehr höhenverstellbaren Stühlen in C301</div><div><div>Protokoll-Export</div><div>Felix</div></div></div>	
<div><div>• 08.05. Aufschreibung Lena/zentrale QSL-Mittel</div><div><div>• 08.05. Personensuche Awareness-Team "TU Meet and Move"</div><div><div>• 12.05. RMU Jubiläumsfest</div><div><div>• 12.05. TU-Studierendenbefragung</div><div><div>Anwesenheit online</div><div>Hannah, Red, Claudi Josias, Magnus, Lea, Freddy, Jonas B., Sascha, Linus K., Dennis, Ben, Felix, Utku, Yannic, Patty, Caro, Jan, Alex L., Per, ji, Toni, Jim(18:30),Mikka, Lukas, Minou</div></div></div></div></div></div>	
Mitteilungen	Norman

- Hannah hat was mitgebracht - Dankeschön!
- Getränkeliste wurde abgehangen -> in den nächsten Tagen kommen Schuldenmails
- Rechteüberprüfung wird von Magnus und Tristan ausgeführt (Einigung erfolgt)

Termine

- 15.05. 13:30 Uhr: FBR
- 21.05. 17:45 Uhr: Neues Fachschaftsfoto
- 21.05. 19:00 Uhr: StuPa
- 28.05. 17:00 B002/BBB Ophase-Orgavergabe-Treffen <offizielle Ankündigung folgt>
- 02.06. 18 Uhr GnoM
- 03.07. D120 Sommerfest

Unterausschüsse & Gremien

UV 14.05.

- Tanja Brühl wurde mit 51 von 57 Stimmen zur Präsidentin wiedergewählt

Newsletter, Social Media & Co

- GnoM Bewerben 2.6.2025

Aufgaben

- Aktuell: Diff: +0 / -0, gesamt: (13 offen, 20 geschlossen)
- Viele schöne Semesteraufgaben (siehe letzte Sitzung oder Wiki)

TOPs

[Personensuche] Es sind zwei BKs (Berufungskommissionen) zu besetzen (Jan)

Zu besetzen sind BKs in den Feldern „Ethical AI“ und „Differentiable Algorithms in AI“

- Ethical AI (W3 / W2)
 - Utku
 - ???
- Differentiable Algorithms in AI (keine Angabe)
 - Sascha
 - Jonas B.

[Beschluss] Pizzabestellung für Helfer nach Aufräumen von Events (Lea)

- Auf Kosten der Einnahmen des Events
- Mehrere Stunden aufräumen, Motivation zum Mithelfen durch Essenbestellung
- Nicht am Event-Tag selbst, sondern Folgetag beim Aufräumen

Beschluss		
Wir beschließen, dass nach Veranstaltungen, welche von der Rechtegruppe Event-Orga ausgerichtet werden, Essensbestellungen für Helfer beim Aufräumen auf Kosten der Fachschaft bezahlt werden können.		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
26	0	1

[Info] Ofahrt: Nächster Termin (Jim, Yannic)

- Termin wieder ähnlich wie dieses Jahr: 17.04.26 bis 19.04.26 (erstes Wochenende nach VL-Beginn im SoSe 26)
- Leicht gestiegene Kosten: 0,60€ pro Nacht p.P teurer, sowie Reinigungskosten für Zimmer mit Du/WC: ca. 200€
- Angebotsannahme muss bis 19.05.2025 erfolgen

Beschlussvorlage analog zu <https://www.d120.de/bookstack/books/beschlussbuch/page/beschluss-b283>

Beschluss		
Wir beschließen, dass wir eine Ofahrt 2026 durchführen möchten und der Verein den Vertrag unterschreiben soll. Wir suchen nach einer Leitung, wenn sich keine finden sollte, soll der Vertrag vor Ablauf der Stornierungsfrist (100 Tage vor Beginn (17.04.26) der Ofahrt) aufgekündigt werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
22	0	1

- Wahl der Leitung nächste Woche

[Info] Getränkeli (Alex)

- Personen haben sich wiederholt bei "FS-Arbeit" eingetragen
- Dies gilt allerdings nur bei Wasser
- In die Liste nur eintragen, wenn man einen Account hat oder auf fs@ steht, sonst nur direkte Barzahlung möglich
- Öffentlicher Pranger:
 - Finn S.
 - Jannis BE.
- Leute scheinen aufgehängte Zettel nicht zu lesen

Sonstiges

[Termin] Finanzgespräch mit dem Fachbereich (Yannic)

Webseite Events / Hochschulwahlen AK (Yannic)

- Hochschulwahlseite auf d120.de wird eingerichtet
- Die aufgestellten Personen sollen sich einen kurzen Text überlegen
- Die Wahlamtswebseite verlinkt dann auf d120.de

FS-Account für Ben (Carolin/Feedback)

- Ein Account wird für die Arbeit im Feedback-Team dringend benötigt
- Die Arbeit ist zeitaufwändig und große Teile des bisherigen Teams sind aktuell oder werden in naher Zukunft wegfallen

Beschluss		
Wir beschließen, dass Ben K. einen FS-Account bekommt.		
Ja	Nein	Enthaltung
22	0	1

FS@ für Patty (Yannic)

Beschluss		
Wir beschließen, dass Patricia K. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
23	0	3

FS@ für Toni (Yannic)

Beschluss		
Wir beschließen, dass Toni N. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
18	4	4

Tropfsteinhöhle (TSH) (Alex L.)

- Die linke Seite (der Hausverwaltung zugeordnet) wird saniert (explizit nur die eine Hälfte)
 - Allgemeine Überraschung zu dieser Meldung 0-0
 - Es wird um eine Nachfrage auf ganze Sanierung gebeten
-

Revision #3

Created 14 May 2025 17:47:15 by skriptwesen

Updated 14 May 2025 19:07:09 by uwu